



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI JAWA BARAT

Jl. Jenderal Sudirman No. 644 Bandung 40183
Telepon (022) 6032008; Faksimili (022) 6037850
Website : www.jabar.kemenag.go.id

Nomor : B- 757 /Kw.10/V.2/Hj.09/01/2020
Sifat : Penting
Lampiran : -
Perihal : Yang Tidak Memiliki Izin PPIU

27 Januari 2020

Yth. Kepala Kantor Kementerian Agama
Kabupaten/Kota se Jawa Barat
di
tempat

Assalamu,alaikum, Wr. Wb.

Menindaklanjuti surat Direktur Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah nomor : B-13008/Dj.II.IV/Hj.09/01/2020 tanggal 13 Januari 2020 Perihal Surat Edaran. Sehubungan hal tersebut dalam rangka melaksanakan upaya peningkatan kualitas penyelenggaraan ibadah umrah dan haji khusus serta perlindungan terhadap Jemaah sesuai dengan amanah Undang-undang Nomor 8 Tahun 2019 tentang penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah, diharapkan agar Saudara melakukan hal-hal sebagai berikut :

1. Menginstruksikan kepada Kepala Seksi Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kementerian Agama Kabuapten/Kota untuk melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap PPIU dan PIHK di wilayah satuan kerjanya masing-masing;
2. Melakukan pendataan terhadap Biro Perjalanan Wisata (BPW) yang tidak memiliki ijin operasional sebagai PPIU dan PIHK di wilayah Saudara untuk dilakukan pengawasan dan penertiban sesuai dengan ketentuan perundang-undangan;
3. Melakukan komunikasi dan koordinasi dengan Pemerintah Daerah, Dinas Pariwisata, Kantor Imigrasi dan Kepolisian dan lainnya yang terkait dalam rangka pembentukan Satuan Tugas (Satgas) Umrah dan melakukan penertiban BPW yang tidak memiliki ijin operasional sebagai PPIU;
4. Meminta kepada agen dan kantor perwakilan PPIU yang membuka operasional pendaftaran dan pemberangkatan jemaah umrah di wilayah/daerah, untuk segera membuka Kantor Cabang PPIU sesuai dengan ketentuan dalam Keputusan Dirjen PHU Nomor 338 Tahun 2018 tentang Pembukaan Kantor Cabang PPIU;
5. Menyampaikan data sebagaimana poin 2 melalui email : binahaji.jabar@gmail.com selambat-lambatnya tanggal 11 Februari 2020.

Demikian atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu,alaikum Wr.Wb.

a.n. Plt. Kepala Kantor Wilayah
Kepala Bidang Penyelenggaraan Haji
dan Umrah.



H. AJAM MUSTAJAM

Tembusan :

Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Prov. Jawa Barat